



Ariccia, 19 Septembre 2025

Nous ne pouvons pas commencer les nouvelles d'aujourd'hui sans d'abord rappeler la fête d'hier soir. Après le dîner, nous avons passé ensemble une heure vraiment agréable, entre musique, danses et jeux organisés avec beaucoup de gaieté par les sœurs venues de différents pays. Ce fut une célébration pleine de joie : un véritable hymne à nos cultures et à notre sororité.

La journée a commencé par la liturgie animée par les sœurs de l'Inde, qui ont accueilli le célébrant, don Luca Peyron, et l'assemblée avec un geste traditionnel - *l'arathi*. Un début riche en couleur et en signification!

Nous avons consacré toute la matinée à la relation profonde et stimulante de don Luca sur le thème de *l'évangélisation à l'ère de l'intelligence artificielle*. Avec passion et clarté, il nous a invitées à réfléchir à l'anthropologie chrétienne, essentielle pour comprendre comment parler et agir dans cette nouvelle culture émergente. Et il nous a lancé le défi de réfléchir à la manière dont l'intelligence artificielle change notre façon d'être « humain », de nous relier à nous-mêmes, aux autres, à Dieu.

Le dialogue avec l'orateur, à la fin de son intervention, a été animé et captivant, enrichi de questions, de réflexions et d'échanges significatifs.

Nous sommes profondément reconnaissantes à don Luca d'avoir partagé des réflexions si riches sur un thème apostolique si actuel et important. Nous prions pour toutes les personnes qui travaillent dans le domaine de l'intelligence artificielle, afin qu'elles aient pour objectif le bien de la personne.

